

Concepción: vocal de mesa se fugó durante las primarias

El hecho ocurrió en el Colegio San Agustín de la capital regional.

Redacción

Las elecciones primarias en el Biobío estuvieron marcadas por la poca asistencia de votantes y las lluvias.

Pese a la baja concurrencia, no estuvieron exentas de polémicas. Una de ellas fue el caso de un vocal de mesa que se dio a la fuga y abandonó su puesto en el Colegio San Agustín de Concepción.

Carabineros debió ir hasta el domicilio de la persona, sin embargo, no encontraron al vocal.



PABLO OVALLE ISASMENDI/ AGENCIAUNO

Carabineros lo fue a buscar a la casa pero no lo encontró.

Al no poder ser ubicado, fue reemplazado por otro vocal de acuerdo con los protocolos establecidos, según información entregada por el

contralmirante Óscar Manzano Sanguinetti, jefe de las Fuerzas Armadas.

Otra situación que necesitó la presencia policial ocu-

rió en el Colegio Gran Bretaña, donde un vocal de mesa realizó insultos xenófobos en contra de un votante, lo que fue reportado por la delegada del local de votación, quien solicitó la presencia de la policía, quienes detuvieron al sujeto.

A pesar de hechos aislados, el operativo de las Fuerzas Armadas en apoyo a las primarias se calificó como exitoso por el contralmirante Manzano.

87 locales, 80 de ellos en Concepción y el resto en Hualpén y Arauco, contaron con resguardo militar.